

# Una potabilizadora tratará el agua del Júcar antes de bombearla al Vinalopó



**F. J. B.** El conseller de Medio Ambiente, José Ramón García Antón, llegó ayer a un acuerdo en Madrid con Josep Puxeu, secretario de Estado de Medio Rural y Agua, para la incorporación al proyecto del trasvase Júcar-Vinalopó de la construcción de una potabilizadora en la cuenca baja del Júcar, en un principio el Azud de la Marquesa, que tratará los caudales del río antes de elevarlos hasta la provincia por la conducción que llegará a Villena. El acuerdo es fruto del trabajo en conjunto que iniciaron la Administración autonómica y el Gobierno hace dos meses y que se plasmará, vía convenio, en un protocolo de intenciones que incluirá nuevos proyectos en



**Josep Puxeu y García Antón durante una de sus últimas reuniones en Madrid A. I.**

materia de depuración, saneamiento y obras para la prevención de las avenidas en el Júcar y el Segura. El conseller García Antón celebró el acuerdo alcanzado ayer y no descartó que a medio plazo se pueda, incluso, plantear la construcción de una segunda toma en el trasvase cuyas obras continúan sin problemas y con los parabienes de la Junta Central de Usuarios del Trasvase, con la que "por supuesto que habrá que sentarse para tratar aspectos de la futura potabilizadora", subrayó García Antón. El Ministerio de Medio Ambiente destinará el próximo año a través de Aguas del Júcar unos 55 millones de euros de los que 14 corresponden a los tramos de la provincia y el resto al trazado en Valencia.

Sobre el contenido del convenio que firmarán Medio Ambiente y Consell para repartirse actuaciones en materia de depuración y saneamiento, desde el Consell citaron el caso del final de las obras de la macrodepuradora de Pinedo (Valencia), clave para garantizar aportes limpios a la Albufera o la interconexión de las plantas del Vinalopó y l'Alacantí, entre otras.

Puxeu y Antón también acercaron posturas en torno a las desaladoras del Programa Agua y en concreto la de Torreveja cuyas obras continúan sin problemas pese a las amenazas del Consell. También en este punto, la Conselleria de Medio Ambiente ha suavizado su postura y está abierta a "dialogar para incluir la desalación en una solución integral a la falta de agua", subrayó José Ramón García Antón, tras su reunión en Madrid.